

mardi 2 décembre 2025

Ordre du jour :

- Opération sapins
 - Opération blé
 - Opération agrumes
 - Bourse aux jouets avec le centre social
 - Point carnaval
 - La tombola
 - Boîte à idées
 - Mise au vote – cours de théâtre gratuit / Lucie Comte
-
- Rencontre avec le **nouveau délégué départemental de l'éducation nationale** (DDEN) pour l'école élémentaire, monsieur Tédé : rôle de coordinateur entre école et mairie, faire remonter les éventuels problèmes à la mairie, questions de sécurité, etc. 2 ou 3 réunions annuelles, un rapport adressé à la mairie ensuite. On ajoute son contact mail et téléphone pour qu'il soit tenu informé de nos opérations.
 - **Opération sapins** : 1880 euros d'achats contre 2600 l'année dernière. Mouvement général partagé dans les autres communes selon le fournisseur. Opération bien menée. Question pour l'année prochaine : quid de la marge selon le format et le prix / option de la commande sans pied.
 - **Opération blé** : bon soutien des commerçants, beau succès à Luberon Paysan, pas mal à Valdèze. Vraisemblablement nettement moins lucratif que l'année dernière, en attente des derniers résultats dans les commerces. Il faut penser l'an prochain à vérifier que le collège ne prévoit pas d'en refaire. Est-ce que n'avoir pas vendu devant l'école a pesé ? Peut-être à reprendre l'an prochain, en mobilisant les parents via les parents-relais notamment.
 - **Opération agrumes** : on a l'accord de Cécile pour les stocker dans la cour B. Il faut prévoir d'ouvrir la grille pour la réception : il faut passer par la police municipale ou par Cécile, ou Marie-Pierre (CP) si c'est un mardi. Il faudrait négocier de rallonger un peu le délai pour gagner au moins un week-end.
 - **Bourse aux jouets** : la buvette a rapporté 115 euros. Bien suivre le rapport avec l'Aiguier dorénavant.
 - **Carnaval & Amicale Party** : date du 28 mars validée avec la mairie, la Batucada est confirmée. Défilé prévu vers 11h, arrivée camping, repas festif piloté par Pit. Thème : tour du monde. On demande à Doriane de relancer la réservation de châteaux gonflables. Il faut faire la demande officielle de subvention via le circuit officiel. On a également demandé à Éric si la mairie pourrait faire venir l'association qui était venue avec plein de vélos différents. On se pose la question d'intégrer des frites au menu, il manquait un peu d'accompagnement l'an dernier. Le club de vélo serait partant, le club de tennis a déjà dit OK. On cherche à contacter l'ensemble des asso

et des commerçants, les pompiers aussi. On peut se poser la question d'intégrer des réservations pour les repas, pour mieux anticiper vu l'imprévisibilité du nombre de participants au défilé, en conservant une part libre. On demande 700 euros de subvention à la mairie : l'an dernier on avait eu 680 euros de frais d'animations. On demande à Cécile et Marie-Annick de communiquer sur la date, et sur celle de la fête des écoles, dès maintenant, pour que les familles puissent anticiper.

- Il nous faut prévoir un **message** en janvier récapitulant les opérations et budgets du premier trimestre, à transmettre aux familles via les directrices et Éric.
- **Tombola** : Jean-Philippe nous dit que les $\frac{3}{4}$ des cadeaux sont achetés. On lance la 2^e semaine de janvier, on prévoit le tirage un peu avant les vacances de février. Il faut penser à l'affichage des résultats. Jean-Philippe pilote avec Cécile.
- **Théâtre gratuit** : Lucie Comte propose des cours de théâtre gratuits sur le temps de midi. La mairie a demandé que sa prestation passe par l'Amicale. Si on valide, ensuite elle contacte Cécile pour gérer les modalités. Vote à l'unanimité. Démarrage à partir de janvier, du CE2 au CM2, avec des groupes qui tournent. Nécessité de faire une déclaration pour les intervenants bénévoles -> Julie regarde de quoi il retourne.
- **Anglais** : il faut avancer avec Stéphanie. Marine l'appelle. L'objectif est de relancer des inscriptions avant Noël pour essayer de sauver les meubles sur les 2^e et 3^e trimestres.
- **Fête des écoles** : idée de lancer « un renouvellement des adhésions » contre un verre offert + relance inscription activités fin juin. Il faut anticiper de bien présenter l'équipe à la fête des écoles, avec un récapitulatif des actions menées, avec les bénévoles, les parents-relais... Il faut bien prévoir qu'on porte un badge/tablier, et anticiper le verre de l'amitié. Penser à inviter les représentants de la mairie. Sur l'inscription pour les repas, préciser ce pot offert et les horaires.
- **Divers** : Jean-Philippe rappelle que cette semaine c'est le Téléthon. Il gère une action dans quinze jours, le samedi, avec une cause vélo dans les ruelles. Limité à 50 personnes. L'Amicale peut relayer + Mai à vélo = projet sur les mobilités douces des jeunes, 13-18 ans, axé sur le vélo autour de son village. Autre action que l'Amicale peut relayer + Jardinage = 4/5 parcelles vont être libérées, envie de créer des jardins partagés, dont une parcelle pour le conseil municipal des enfants. Là encore, info que l'Amicale pourra relayer.